

Siegel für die Stiftung

Jüchen. Die „Bürger-Stiftung Jüchen“ ist erneut vom „Bundesverband Deutscher Stiftungen“ mit dem Gütesiegel für Bürger-Stiftungen ausgezeichnet worden.

Dieses Gütesiegel wird jährlich auf Grund der gemeinschaftlich von den Bürger-Stiftungen in ihrem Arbeitskreis formulierten „Zehn Merkmale einer Bürger-Stiftung“ verliehen.

Der Vorstand um Vorsitzenden Joachim Drossert und Stiftungsratsvorsitzenden



Bernd Käsmacher freuen sich über Verleihung des Zertifikates für den Zeitraum 1. Januar 2020 bis 31. Dezember 2022.

Drossert „Die erneute Verleihung der unabhängigen Jury mit dem Hinweis auf die hervorragenden Arbeit der ‚Bürger-Stiftung Jüchen‘ zeigt uns, dass wir weiterhin auf dem richtigen Weg sind“.

Die Planungen der Projekte in 2020 (zum Beispiel Sinnesgarten, Bürgerpreis, Seniorenbetreuung, Kinder- und Schülerbetreuung) sind gut vorbereitet; die Umsetzungen werden nach der Corona-Krise wieder aufgenommen.